



Pièces	4 Pièces
Superficie	84 m²
Référence	7483139
Prix	2 580 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Vente appartement luxe Cannes, au sein d'une résidence prestigieuse et sécurisée unique avec accès direct à la plage, notre agence propose ce magnifique penthouse de 4 pièces refait à neuf de 84 m² habitable (76 m² Carrez) avec terrasse plein ciel de 40 m² bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et les îles de Lérins. L'appartement rénové avec des matériaux de grande qualité se compose d'un hall d'entrée, d'un salon avec cuisine ouverte, de 3 chambres et de 3 salles de douches. 1 garage et 1 cave complètent ce bien rare à la vente. Si vous avez des questions ou si ce bien vous intéresse, ...

Luxury apartment for sale Cannes, in a unique prestigious and secure residence with direct access to the beach, our agency proposes this magnificent 4-room penthouse renovated with 84 m² of living space (76 m² Carrez) with a 40 m² terrace enjoying a panoramic view of the sea and the Lerins islands. The apartment renovated with high quality materials is composed of an entrance hall, a living room with open kitchen, 3 bedrooms and 3 shower rooms. 1 garage and 1 cellar complete this rare property for sale. If you have any questions or if you are interested in this property, do not hesitate to ...

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

